



Für Angel- und Fisch-Fans gibt es an diesem Wochenende (08.-10. März) nur ein Ziel: Die Messe in Friedrichshafen. Hier findet zum 28. Mal die Aqua Fisch statt. Eine Messe zu den Themen Angeln, Aquaristik und Terraristik. Wer jetzt glaubt, dass das langweilig ist... Fehlannonce! Es wird für die ganze Familie spannend. Im vorliegenden Interview liefert Projektleiterin Petra Rathgeber unter anderem die wichtigsten Eckdaten zur diesjährigen Messeausgabe und erklärt, weshalb sich ein Besuch im Reich der Fische und Reptilien so sehr lohnt.

Anmoderation:

Für Angel- und Fisch-Fans gibt es an diesem Wochenende (08.-10. März) nur ein Ziel: Die Messe in Friedrichshafen. Hier findet zum 28. Mal die Aqua Fisch statt. Eine Messe zu den Themen Angeln, Aquaristik und Terraristik. Wer jetzt glaubt, dass das langweilig ist... Fehlannonce! Es wird für die ganze Familie spannend. Im vorliegenden Interview liefert Projektleiterin Petra Rathgeber unter anderem die wichtigsten Eckdaten zur diesjährigen Messeausgabe und erklärt, weshalb sich ein Besuch im Reich der Fische und Reptilien so sehr lohnt.

Petra Rathgeber antwortet auf folgende Fragen:

00:05 min (Timecode)

1. Frau Rathgeber, können Sie mir bitte die wichtigsten Eckdaten zur diesjährigen Aqua Fisch nennen?

00:14 min

2. Was hebt die Aqua Fisch von anderen Messen ab?

00:27 min

3. Warum ist die Aqua Fisch für Besucher so interessant?

00:53 min

4. Wie können sich die Kids vergnügen, dass sie sich nicht langweilen?

01:26 min

5. Im Bereich Aquaristik heißt ein großer Trend Aqua Scaping. Was steckt dahinter?

01:55 min

6. Und auch für Terraristik-Fans ist gut was geboten auf der Messe?